

七三年度高令者中  
京都立體青館で、九月  
なわれ、三池（退職  
私と伊地知さんの二  
ていただきました。

三池退職説 荒尾重満の主張は、「政府へのお願い」でなく、当然の権利として闘いたい」と訴えられました。

人の熱氣で「ばい」の会場で開会 情勢の特徴と問題」等の基調報告され、まず主催者を代表して、かが続き、この日満六十一才の誕生 ひての闘志の加藤勸十氏の力強い 日を迎えた社会党の成田知巳 続いて共産党の春田国全議員団あいさつのあと、市川總評議長の 委員長のあいさつもあつました。 ら新しくこの集会に参加すること「運動をやり返して」「今年度の 委員長はあいさつの中、「みな になつた公明党の浅井副委員長の

んでも、主人の命が返ってくるわけではなくのですから、今ある「主人の命を返してくれ」とはもうしません。ただ、こんな想ひしり仕打ちは、これで最後にしそもういたい、ということだけです。

おわかりになるはずです。もしも坑内に保安条件の悪いところがあれば、即刻それをなおし。そし

御  
札

御 礼

おまじにひき続き、会社の保  
安無視がひき起こした災害の  
ために、痛ましい死を遂げら  
れた故西村武夫さんのご遺族  
の西村ツギ子さんから、故  
三池炭鉱労働組合

星野佐加子さんのご遺族の星  
下美代子さんから、CO・遺  
族闘争のためとして多額の力  
ンパをいただきました。

このご芳志に対し、三池労  
組は心から感謝の意をさせ  
ます。

# 強める反基地闘争 岡垣射爆場反対集会で決議

日、遠賀郡岡垣町の市民館前広場で、『岡垣射爆場反対集会』で決議され、撤去要請がなされた。そこで、この件をめぐる現状と、その背景を解説する。

この件は、社会党、共産党、公明党に福岡真評・遠賀・宗像両地区内、福岡町、射爆場撤去をすすめる会の主催で、約二万人が参加した。(三池労組からは、ニュー・エカート、『ばたかぜ』で十人参加)

航空自衛隊は県民の強い反対を受けており、八月二十七日から同射

集会は、社会党、共産党、公明党に福岡真評・遠賀・宗像両地区内、福岡町、射爆場撤去をすすめる会の主催で、約二万人が参加した。(三池労組からは、ニューエカート、『ばたかぜ』で十人参加)

航空自衛隊は県民の強い反対を受けており、八月二十七日から同射

## 岡垣射爆場反対集会

ひの妻ありて ひの入ありて  
の歌集あり。この歌集は、作者の  
人生と家族と三池のなまとの歴史  
が、虚色なく、清く、せわしく、  
美しく詠いつあげられていく。  
短歌新聞社発行。一千円。著者は  
荒尾市万田社毛万町二棟。

目をつぶつても

## 歩ける坑内にして

保安のことばかり。「これ以上死人を出さないように」と、それだけでした。

歩ける坑内にしてもらつこと。  
れをここでハッキリと役束して  
ださう。そうでないと、あんな  
も苦しみ続けながら死んでいく  
主人が浮ばれません。

歌集「鉄帽」を

読み  
んで

このたび三池の歌人・木村守  
妻にありたり温くおり  
どの歌にも、この人のほの